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Ｐ２　　　 主な議案の概要
Ｐ３　　　 議決結果
Ｐ４　　　 議案質疑
Ｐ５　　　 常任委員会審査・予算決算特別委員会
Ｐ６～11　 一般質問（12名が市政を問う）　ほか
Ｐ12　　　就任のあいさつ・所管事務調査・編集後記　ほか
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編
集
後
記

　
令
和
４
年
と
な
り
ま
し
た
が
、コ

ロ
ナ
禍
は
３
年
目
に
突
入
し
厳
し
い

社
会
状
況
は
続
い
て
い
ま
す
。

　
令
和
４
年
度
当
初
予
算
は
、一
般

会
計
で
過
去
最
大
の
５
５
８
億
２
千

万
円
と
な
り
ま
し
た
。
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
に
取
り
組
み

つ
つ
、共
生
社
会
実
現
に
、子
育
て
環

境
の
整
備
に
と
大
き
く
踏
み
出
し
て

い
ま
す
。
人
口
減
少
が
深
刻
な
問
題

と
な
り
、高
齢
化
時
代
は
到
来
し
て

い
ま
す
。
誰
も
が
生
き
生
き
と
自
分

ら
し
く
暮
ら
せ
る
街
作
り
の
た
め
に

も
、議
員
一
同
し
っ
か
り
と
議
論
を

重
ね
て
ま
い
り
ま
す
。
皆
様
か
ら
の

ご
意
見
も
是
非
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

　
さ
て
、今
年
の
冬
は
例
年
に
な
く

寒
く
冷
た
い
日
が
続
き
ま
し
た
。
で

も
３
月
の
声
を
聞
き
梅
・
桜
と
花
々

が
咲
き
始
め
気
持
ち
は
明
る
い
方
向

に
向
い
て
い
き
ま
す
。
し
か
し
、世

界
を
見
て
み
れ
ば
、〝
戦
争
〞の
２
文

字
が
暗
闇
を
連
れ
て
く
る
よ
う
に
思

え
て
な
り
ま
せ
ん
。
誰
も
が
幸
せ
で

安
心
し
て
暮
ら
せ
る
日
常
が
訪
れ
る

こ
と
を
願
い
、今
い
る
場
所
で
自
分
ら

し
く
生
き
て
い
き
た
い
も
の
で
す
。

　
別
府
市
議
会
で
は
、市
民
の
皆
さ

ま
に
議
会
を
よ
り
身
近
に
感
じ
て
い

た
だ
け
る
よ
う
、ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

と
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
、ス
マ
ー
ト
フ
ォ

ン
、タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
に
よ
る
本
会

議
の
生
中
継
と
録
画
中
継
に
よ
る
本

会
議
の
放
送
を
行
っ
て
い
ま
す
。

本
会
議
開
催
日（
午
前
10
時
か
ら
）

議
案
の
提
案
理
由
説
明
、議
案
質
疑
、

一
般
質
問
な
ど

●
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
で
の
中
継

　
Ｃ
Ｔ
Ｂ
メ
デ
ィ
ア
と
ん
ぼ
チ
ャ
ン
ネ
ル

　
で
生
中
継
し
ま
す
。

●
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
の
中
継

　
別
府
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

h
ttp
s://w

w
w
.c
ity.b

e
p
p
u
.o
i

ta
.jp
/g
ikai/

に
ア
ク
セ
ス
し
て
お
入
り
く
だ
さ
い
。

（
ま
た
、全
日
程
終
了
後
、概
ね
１
週

間
後
か
ら
約
２
年
間
録
画
中
継
を
放

映
し
て
い
ま
す
。）

※

議
会
中
継
は
公
式

記
録
で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
公
式
記
録
は
本

会
議
後
に
調
製
す
る

会
議
録
と
な
り
ま
す
。

別
府
市
議
会
広
報
広
聴
委
員
会

委
員
　
美
馬
　
恭
子
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本
会
議
を

　中
継
し
て
い
ま
す

放
送
日
時

放
送
内
容

放
送
メ
デ
ィ
ア

　公園緑地課から、春木川公園整備運営事業
の経緯、候補者の選定、立体都市公園制度につ
いて説明があり、委員から賃貸料の算出に関す
る質問ついては、１㎡あたり公園施設部分は120
円、公園ではない位置づけとなる１階部分につい
ては、路線価を参考に176円で選定候補者より
提案された旨の答弁がありました。また、公園の
駐車場の施錠時間に関する質問については、海
側の駐車場については、24時間営業の飲食店が
入る予定であり放置車両等の監視ができるため、
24時間開放する方針であるとの答弁がありまし
た。さらに、グラウンドの使用方法については、誰
でも使用できるよう要望しました。

　去る３月の市議会定例
会で新たに議長に選出さ
れ、責任の重さを感じてい
るところでございます。

　いまだ収束が見えないコロナの広がり、ロシ
アのウクライナ侵攻など世界経済への影響はも
とより、我が別府市においても市民の皆様の日
常生活に大きな影響を及ぼしています。この様
な状況下、市民の思いを受け止め、市政に反
映していくことが求められています。
　歴代議長が取り組んできた開かれた議会、
身近で期待される議会をさらに前に進められる
よう力を尽くしてまいります。
　市民の皆様におかれましては、今後とも市議
会の諸活動に対し、格段のご理解とご協力を
賜りますようお願いいたします。

所管事務調査を実施

別府駅前の油屋熊八像別府駅前の油屋熊八像
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